



愛宕幼稚園だより 3月号

令和4年3月23日(水) 修了式

園訓「愛育」～これからも命の輝きを大切に～

桜の便りが届く季節となりました。20日には卒園式があり、年長組さんが元気に小学校へと旅立ちました。当日は全員出席で、ひとり一人が輝く笑顔とはっきりとお返事できました。

心優しくたくましく「愛宕魂」を持ち続けて頑張る年長組さんに、愛宕幼稚園のお友だちと先生方、保護者様とでエールを贈りましょう。「年長組さん、頑張れ！忘れないよ。ずっとずっと大好きだよ♡」。

そして今日は修了式を行いました。22日は雑巾で自分が使った教室や靴箱をきれいにしました。「1年間ありがとうございました。」の気持ちを込めて掃除する姿、素敵でした！保護者の皆さま、コロナ対応などご無理なことをお願いすることが多かった本年度でした。皆様のご協力のおかげで乗り越え、本日の修了式を迎えることができました。来年度も職員一同、お子様のご成長のお手伝いができるように保育・教育に邁進いたします。



【職員退任のご挨拶】

愛宕幼稚園を愛し支えた職員(勤務期間順：藤川結、辻沙也加、有松杏樹、山元英子、萩尾弘也、深野妃砂子)が、本年度をもって退職いたします。本来ならば、保護者様にひとり一人ご挨拶を申し上げるべきですが、紙面をもって代えさせていただきます。それぞれの職員からのメッセージを掲載いたします。ご支援をありがとうございました。6人の先生方の輝く未来の門出を、愛宕幼稚園職員一同は心より願っています。

入籍し、転居のため
3月末で退職することになりました。
愛宕幼稚園での思い出は私の一生の
宝物です。保護者の皆様には
ご迷惑をお掛けすることも
あったことと思いますが、温かく
見守ってくださり本当に
ありがとうございました。
山崎 結

ご縁を頂き、教員として6年間。
子ども達のひたむきに頑張る姿や
素直で純粋な心、常に真直ぐに前に
進むという姿にたくさん勇気もらい、保護者の
皆様にも温かく見守って頂き、時に励ま
頂いたこと、本当に感謝しています。
夢に向かって前進する子ども達を見習い、
私もまた新たに前に進みたいと思
います。大変お世話になりました。
辻 沙也加

子どもたちと過ごす毎日は
とても楽しく 毎日が私の宝物です。
笑顔が溢れる いろは歌の子ども
たちのおかげで 先生の心は
とても癒されています。
ありがとうございました。
みんこのことを ずっと心掛けていきます。
有松 杏樹

愛宕幼稚園で「過ごす」
した日々はあつという間でしたが、
日々成長するら、こあひる組さんの子ども達
と一緒に笑ったり、遊んだり自身もとても
充実した2年間でした。
保護者の皆様、子ども達に
心より感謝申し上げます。
今まで本当にありがとう
ございました。
山元 英子

1年間の感謝が
ろが、子供パワーで、元気な
勤めが、未来に
大変、頑張
ございました。
萩尾

この1年
愛宕の子どもたちにたくさん
元気もらいました。いつも
温かく接して下さった保護者の
皆さまにも感謝の気持ち
いっぱいです。
どうもありがとう
ございました。
深野 妃砂子